

miércoles 26 de mayo de 2021

El camino La Rúa reabre al tráfico con una imagen renovada en respuesta a la demanda vecinal



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha reabierto al tráfico este miércoles el camino La Rúa, tras la mejora de la seguridad vial en la zona residencial de La Vega. Con un presupuesto aproximado de 57.000 euros, la actuación ha permitido renovar la imagen de esta vía (en el tramo entre la calle Enrique Castillo Cruz y el túnel de la Vía de Ronda) y de otras tres calles colindantes que se encontraban también deterioradas (El Pilar, Señá Nicasia y La Concha).

Tras la visita realizada recientemente al lugar para comprobar el ritmo de los trabajos, el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, celebró la finalización de una intervención “tan esperada por las vecinas y vecinos que viven en este núcleo próximo a la Vía de Ronda”, una de las arterias viarias principales de La Laguna al servir de entrada al casco histórico y de punto de conexión con la autopista del Norte.

Las labores en el camino La Rúa y en las otras tres calles han consistido en la repavimentación del firme y en la renovación de la señalización horizontal para reforzar la seguridad vial en este espacio, por el que circula un número importante de vehículos y peatones debido a su localización en un ámbito residencial. “Esta mejora supone seguir avanzando en uno de nuestros principales objetivos -ofrecer unos servicios adecuados y de calidad a la población-, ya que se trata de una actuación muy demandada por la ciudadanía”, explicó el regidor local.

Luis Yeray Gutiérrez recordó que, como “hacía más de una década que no se reasfaltaban estas calzadas, estas se encontraban en muy mal estado debido al paso del tiempo y a la densidad de tráfico, por lo que el área de Obras e Infraestructuras pasó a incluir esta rehabilitación en su plan de trabajo para este año”. Al respecto, el concejal responsable, Josimar Hernández, especificó que la intervención ha abarcado una superficie de 3.800 metros cuadrados repartidos entre las cuatro vías y mostró su satisfacción por su finalización “dentro de los plazos previstos”.

Tras la culminación de los trabajos de repavimentación y repintado de las señales horizontales, que provocaron cortes temporales de tráfico, tanto el camino La Rúa como las calles El Pilar, Señá Nicasia y La Concha vuelven a funcionar con normalidad desde este miércoles.

El edil recordó que este tipo de intervenciones continuarán en otros barrios y pueblos de La Laguna, atendiendo a las demandas vecinales y criterios técnicos, con el objetivo “de seguir mejorando la seguridad vial en el municipio”.

